



USTED TIENE
LA PALABRA

Estado Sucre, domingo 8 de noviembre de 2009

manguareo 3

Llame al 0416.810.65.03 ←

Comunícate con nosotros y cuéntanos lo que está pasando cerca del lugar donde vives. Juntos podemos canalizar los problemas para ir en la búsqueda de soluciones. Este espacio es para que te expreses.

El 1º de diciembre desde Margarita

StopVIH suma esfuerzos a favor de una lucha mundial

Entre los aliados que ha conseguido el equipo de Manguareo se encuentra la organización StopVIH. Durante el segundo año de publicaciones mantuvimos el contacto a través del correo electrónico y el teléfono con el presidente de esta institución. Vencimos la distancia y logramos incrementar la cantidad de información sobre un tema a veces invisible en el diariismo y la

agenda de muchos de nuestros medios de comunicación. Hoy la prevención, nuevamente es noticia. Agradecemos una vez todo el equipo de StopVIH por el apoyo

Por Jhonatan Rodríguez y Patricia Pérez

El próximo 1 de diciembre se celebrará el Día Mundial de la Respuesta al VIH, para ello, StopVIH realizará varias ac-



Equipo técnico de StopVIH

tividades públicas y gratuitas con la finalidad de promover conductas sanas y saludables que sirvan para disminuir el registro de nuevas infecciones por VIH. Se realizará el II Foro Hablemos sobre el SIDA, en el Auditorio Santiago Mariño en el Centro Comercial Bella Vista en la ciudad de Porlamar de 8:30 am a 4:00 pm. Incluye material de apoyo,

refrigerios y certificado. También organizarán el II Tributo Musical a la VIDA, en Hard Rock Café Margarita de 7:30 pm a 2 am para recaudar fondos para los niños y niñas que viven en condiciones especiales y particulares de vulnerabilidad. Otra de las actividades de prevención estará dirigida a los usuarios y usuarias

de la Alianza Francesa en Nueva Esparta, con la Cooperación Técnica de Onusida. En todas estas actividades se reflejará el lema de la campaña de este año: "Acceso universal y derechos humanos". La elección del lema se basó en la necesidad crucial de alcanzar el acceso universal a la prevención, tratamiento, atención y apoyo para quienes viven con VIH.

Una meta: atender a los jóvenes

La Organización StopVIH es una organización no gubernamental sin fines de lucro (ONG), fundada y presidida por Jhonatan Rodríguez, quien desde el 18 de enero de 2008 se ha dedicado a construir y sentar bases sólidas para fortalecer la asistencia y prevención del VIH y del Sida.

Uno de los propósitos fundamentales de la organización es la captación y capacitación de gente que tenga la disposición y disponibilidad de tiempo, para que voluntariamente contribuyan con la multiplicación de la información sobre VIH y Sida en las comunidades neoespartanas para disminuir los nuevos casos.

El sitio web oficial: www.stopvih.org, es la principal ventana de la organización que con la visión de prevenir el VIH/Sida, tiene la misión de concientiar a los niños, niñas, adolescentes y jóvenes sobre el VIH y Sida en la entidad.

Según los datos que maneja el presi-

dente de StopVIH, y de acuerdo con el informe más reciente (30/09/2009), emitido por la Coordinadora Regional del Programa SIDA/ITS del Ministerio del Poder Popular para la Salud y Protección Social, la región insular registró 1.410 personas diagnosticadas con VIH/Sida (1985-30/9/09). Esto quiere decir que basados en una población de 500.000 habitantes, el porcentaje de prevalencia —según los casos registrados—, se ubica en 0,28%. No existen datos en el registro sanitario que comprueben lo contrario.

Los niños, niñas y adolescentes (2 a 19 años de edad) representan el 5,8% de la población infectada con VIH/Sida “oficialmente registrada” (88 casos) en la entidad. Cifras inadmisiblemente altas que hacen que “la prevención en los colegios” sea hoy más importante que nunca.

Coordinadas

Actualmente, la institución tiene algunas necesidades y sigue en la búsqueda de patrocinantes de 3 computadoras portátiles y 3 video-beams, para así aumentar el número de charlas en los colegios. Más información: www.stopvih.org o por los teléfonos: (0412)093.29.24 y/o (0412)196.90.52.



¡Felicitaciones para Manguareo!

En nombre de todo el equipo técnico de la Organización StopVIH nos sentimos muy orgullosos de contar con un suplemento dominical que ofrece a la comunidad espacios de participación y expresión con

información de vanguardia. ¡Los mejores deseos y nuestras sinceras felicitaciones por el II Aniversario del Suplemento Manguareo... que cumplan muchos más!!! Jhonatan Rodríguez



ENCUENTROS

 Organización
StopVIH

¿Quién es nuestro lector?

Jhonatan Rodríguez tiene 30 años de edad. Ha realizado estudios de Mercadeo y Comunicaciones en la Universidad de California en San Francisco, Estados Unidos; y actualmente estudia derecho en la Universidad de Margarita. Es el presidente de la Organización StopVIH. Como especialista en la materia ha realizado diferentes cursos, entre los que se cuenta: Taller de actualización para consejería en VIH/Sida (Valencia, Octubre 2009), Derechos Humanos de las Personas con VIH (San Francisco, California, EE.UU.) y de inglés como segunda lengua (City College of San Francisco, California, EE.UU.).

A Rodríguez le gusta viajar, pone mucha atención en el crecimiento personal y profesional, y siempre que está en sus posibilidades ayuda al que lo necesita. De la Isla de Margarita lo que más le gusta es la calidad de vida que ofrece. Cree en Dios por sobre todas las cosas, su frase favorita es “El único bien es el conocimiento, y el único mal es la ignorancia”.

